

北九州市民の会ニュース

平和をあきらめない北九州ネット主催 2.19安保法制廃案をもとめる北九州集会開催

9月19日の安保法制強行採決後、毎月19日に決起する「安保法制の廃案を求める北九州集会」が、2月19日 18:00~19:00 リバーウォークで開催され、約300名が参加しました。この日は、野党5党の党首会談が持たれ、安保法制を廃案にし、集团的自衛権の閣議決定を撤回させるために野党5党が共闘することが確認され、国会に「安保法制廃止案」が提出されました。それだけに集会は、大変に盛り上がりました。その後、楽しく元気に小倉駅までパレードしました。

3月19日(土)は、14:00リバーウォークで集会とパレードが予定されています。



第4回市民講座 下関・北九州道路計画について 「ホントにいと？」シンポジウム開催

2月20日(土)、13:00~16:00 下関・北九州道路についてのシンポジウムが開催され、55名が参加しました。

基調講演は、田村貴昭衆議院議員が計画の経過と現状、国会論戦について語り、基本的な問題点を明らかにしました。3人のパネラーとして、吉田達彦氏(日本共産党山口県委員会政策委員長)、高瀬菜穂子氏(福岡県会議員)、石田康高氏(北九州市会議員)がそれぞれの立場から縦横に語りました。田中市議からも補足説明があり、会場からは次々に質問と意見発表があり、関心の強さと問題の深刻さが鮮明となりました。

下関・北九州道路は、必要性・採算性の観点から、全く不要な無駄な公共事業であることが明らかになりました。市民の会ホームページから、シンポの内容が試聴できるようになっています。



平和とくらしを守る北九州市民の会
〒803-0817 小倉北区田町13-21 田町ビル3F
093-592-5000 FAX093-571-4346
<http://siminnokai.sakura.ne.jp>
e-mail;koe@siminnokai.com

北九州市民の会ニュース

第24回「自治再発見・フィールドワークと交流の集い」開催

2月27日(土)～28日(日)の2日間。参加者40名は、充実した内容を学習し、北九州市の住民自治と自治研活動の大切さを再発見することができました。

初日は、和食処ぶぜん(門司大里)で、14:00～18:00、「北九州で学ぶ、市民活動の歴史・地域と自治の未来」というテーマで、6つの素晴らしい内容の報告があり、市民活動・住民自治の歴史と現在を学び、未来に向けた運動について考えさせられたシンポでした。冒頭、石村善治氏(研究所代表理事)が主催者挨拶。ついで、特別ゲストの芦刈茂太宰府市長に、市長としての課題と意気込みを熱く語っていただきました。シンポでは、問題提起を蔦川正義氏(佐賀大学名誉教授)が行ったあと、次の6報告を聞き、学び合いました。

報告1: 森下宏人氏(松ヶ枝第一自治会長)「私の公務員退職後の地域活動から学んだもの」

報告2: 八記久美子氏(辺野古埋め立て土砂搬出反対北九州連絡協議会事務局長)「門司と辺野古埋め立て問題」

報告3: 井上真吾氏(NPO法人フードバンク北九州理事)「北九州市でのフードバンク、貧困問題、子ども食堂等の取り組み」

報告4: 懸谷一氏(福岡自治労連書記長)「県下、自治体キャラバンで考えたこと」

報告5: 宮崎康徳氏(研究所研究員)「北九州・京築地域の『わがまち』経済データ分析」

報告6: 三浦・是石氏(北九州市職労)「北橋市政と財政分析」

以上の報告コメントとシンポのまとめを三輪俊和氏(市民の会事務局長)が行った。

18:00～20:00 夕食・懇親交流会を楽しみました。

「ルートイン門司港」で泊まり、翌日は現地見学会。門司の近代化遺産、採石場現場見学の後、若松響灘で白島展示館、ビオパーク等を見学した。



今後の予定

- 03/09(水) 18:30～ コムシティ
大西広講演会「南シナ海と日中関係について」
資料代500円 主催:日中友好協会北九州支部
- 03/13(日) 11:30～ 勝山公園
「さよなら原発! 3.13北九州集会」
11:30～ライブ、13:00～本集会
14:30～パレード
- 03/19(土) 14:00～ リバーウォーク
戦争法廃止街宣・集会
- さよなら原発金曜行動
日時:毎週金曜日 18:00～19:00
場所:小倉駅デッキ

月刊ニュース3号で、誤りがありました。今後の予定欄の「3月11日戦争法廃止街宣・集会」は誤りです。お詫び申し上げます。